

AFRIQUE

Le pétrole contre le développement ?

L'exemple du Congo-Brazzaville

avec

Xavier HAREL

Journaliste à La Tribune, auteur de «Afrique, pillage à huis-clos»

et

Benjamin MOUTSILA

Président de la Fédération des Congolais de la Diaspora

Vendredi 16 mars, 19h00

Maison de l'Education permanente,
salle des congrès, place Georges Lyon, Lille (métro : République)
Entrée libre.

conférence organisée par Survie Nord avec le soutien de :

Agir ici - OXFAM France, Artisans du monde, ATTAC Villeneuve d'Ascq, CRAO, CADTM,
Collectif Afrique, CRDTM, Greenpeace, Ligue des Droits de l'Homme, Peuples Solidaires.

Contact : survienord@club-internet.fr



AFRIQUE

Le pétrole contre le développement ?

L'exemple du Congo-Brazzaville

avec

Xavier HAREL

Journaliste à La Tribune, auteur de «Afrique, pillage à huis-clos»

et

Benjamin MOUTSILA

Président de la Fédération des Congolais de la Diaspora

Vendredi 16 mars, 19h00

Maison de l'Education permanente,
salle des congrès, place Georges Lyon, Lille (métro : République)
Entrée libre.

conférence organisée par Survie Nord avec le soutien de :

Agir ici - OXFAM France, Artisans du monde, ATTAC Villeneuve d'Ascq, CRAO, CADTM,
Collectif Afrique, CRDTM, Greenpeace, Ligue des Droits de l'Homme, Peuples Solidaires.

Contact : survienord@club-internet.fr

